



Paris, le 22 novembre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Guillaume GAROT se félicite du partenariat renforcé entre la France et le Maroc

Guillaume GAROT, Ministre délégué chargé de l'Agroalimentaire, et Aziz AKHANNOUCH, Ministre marocain de l'Agriculture et de la Pêche Maritime, ont parrainé la signature, jeudi 21 novembre 2013 à Casablanca, de deux accords de coopération dans le domaine de l'agroalimentaire à l'occasion de la Journée franco-marocaine de l'Agroalimentaire qui réunissait plus de cinquante entreprises françaises et marocaines.

Ces accords, qui seront mis en œuvre côté français par FranceAgriMer et France Export Céréales, portent sur la culture céréalière et le soutien à l'exportation. Ils prévoient des échanges d'expertise dans le cadre du Plan Maroc Vert.

Ils constituent la mise en œuvre opérationnelle du partenariat signé en avril 2013 entre Stéphane LE FOLL et son homologue Mr AKHANNOUCH, lors de la visite d'état du Président de la République au Maroc.

Lors de la rencontre bilatérale entre Guillaume GAROT et Aziz AKHANNOUCH, la France et le Maroc ont insisté sur la nécessité de promouvoir les investissements français dans le domaine agroalimentaire marocain, notamment sur la transformation des agrumes et des olives, mais aussi d'accueillir les investissements marocains en France dans un partenariat gagnant-gagnant.

Ces deux accords marquent une nouvelle étape du partenariat renforcé souhaité par le Président Hollande et Sa Majesté le Roi Mohamed VI lors de la visite d'état d'avril 2013 au Maroc.

Contacts presse

Service de presse de Guillaume GAROT - Tel : 01 49 55 58 40 ; Fax: 01 49 55 84 73 ; cab-presse.agroalimentaire@agriculture.gouv.fr
Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11 ; ministere.presse@agriculture.gouv.fr

Ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt
78 rue de Varenne – 75349 PARIS 07 SP
www.agriculture.gouv.fr – www.alimentation.gouv.fr